
 

令和２年９月２９日火曜日ロイヤルパークカワサキにおいて令和２年度合同委員会が開催されまし

た。 

♦ 公益事業委員会 

中上委員長からこれからの公益事業予定と令和２年度に向けての事業提案を行いました。 

新型コロナウィルス感染防止のため、事業に遅れが出ているとのことでした。 

♦ 税制委員会 

嵯峨委員長から今年度の事業活動報告と、今年度も４市町村に税制改正提言を 

行なうこととし、アンケートの協力をお願いしました。 

♦ 組織委員会 

對馬委員長から会員数増強の協力をお願いしました。新規会員獲得目標数は 1１社。ぜひ今年

度も目標必達に向けて頑張りましょう 

♦ 厚生委員会  

晴山委員長から協力保険会社の推進状況の説明がありました。 

コロナ禍のため営業活動が遅れておりますので紹介活動の推進をお願いしました。 

 

福利厚生制度連絡協議会では協力保険会社３社から詳しく、説明頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


